

Antrag Nr. 14-O-25-0121

CDU-Fraktion

Betreff:

Zugang Friedhof Kastel über Petersweg (CDU)

Antragstext:

Der Zugang für Fußgänger zum Friedhof Kastel ist aufgrund der Beschaffenheit des Gehwegs im Petersweg nur auf der Fahrbahn möglich - vor allem bei der Benutzung oder dem Mitführen von Rollatoren, Rollstühlen oder Kinderwagen. Der Gehweg ist schmal, überwuchert, nicht ausreichend befestigt und - aufgrund des Bewuchses wenig sichtbar mit Hinterlassenschaften von Hunden versehen und deswegen nicht nur kaum nutzbar, sondern letztlich dem öffentlichen Verkehrsraum entzogen. Die derzeitige Lösung ist - aufgrund des Entzugs des halbherzig angelegten Gehwegs von der zur Verfügung stehenden Nutzbreite der Straße - für die Fußgänger sogar unsicherer als eine Ausführung ohne Abgrenzung des Gehwegs.

Als Resultat dieser Situation benutzen Fußgänger beim Zugang zum Friedhof über den Petersweg ausschließlich die Fahrbahn, laufen Slalom um sich bewegenden und ruhenden Fahrzeugverkehr und sind entsprechenden Gefahren ausgesetzt (zumal die Geschwindigkeitsbeschränkung in diesem Bereich nur selten beachtet wird). Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, wie der Gehweg in oben genanntem Bereich dahingehend verbessert werden kann, dass er in ausreichender Breite und Befestigung, ohne störenden Bewuchs gefahrlos benutzt werden kann, bevorzugt in höhenmäßig abgesetzter und asphaltierter/gepflasterter Ausführung wie im vorderen Teil der Straße (zur Boelckestraße hin).

Mainz-Kastel, 17.11.2014